
Comune di Barcellona pozzo di gotto

PROVINCIA di MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 19 del 09/02/2023

L'anno duemiiavenlilre. il giorno 09 febbraio 2023. regolarmenie convocata alle ore 12:30 si è riunita la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

I. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione dì carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2  Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

4  Piano Urbano del Traffico.

5  Servizio di gestione della lampade votive del cimitero

6. Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accerrtalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:45.

Svogle le funzioni di Segretario il Consigliere Pino Tommaso.

Alle ore 12:47 entra il Dirigente Alessandro Sapienza, regolarmente convocato.

11 componente Pinio chiede se risulta espletata la gara relativa al nuovo servizio di gestione delle lampade votive.

L'ing. risponde che la gara risulta essere in fase di espleianienio e si stima che nell'arco di qualche giorno sarà

conclusa.

li componente Pino chiede da quanto tempo risulta privo del servizio, l.'ing. Risponde che il servizio risulta con

cluso dal 31/12/2022. La commissione chiede in merito al project llnancing inerente rilluminazione pubblica, in

particolare si chiede a che punto sia la procedura. L'ing. Risponde che è in corso la conferenza speciale dei servizi

presso il Genio Civile di Messina che ha formulalo una richie.sia di integrazione documentale.

Il componente Mìano chiede se si sta procedendo per quanto concerne il project llnancing inerente il nuovo

palazzo cimiteriale. L'ing. Evindenzia che è stato già avviato uno studio della documentazione progettuale, agli

atti deirufficio, per comprendere lo stato del procedimento.

La commissione chiede lumi sulle condizioni del campo di Manno recentemente danneggiato dagli eventi metere-

ologici. L'ing. Risponde che ha già avviato un colloquio con la ditta, la quale ha già eseguilo il ripristino di una

parte dei danni, rimanendo .soltanto la sistemazione del tappeto sintetico.

La commissione viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da calendario,

iegretapio^^— Il giWidente/


